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Abstract (en)
The exchanger has hot fluid inlet and cold fluid outlet pipes (10, 12) connected to inlet and outlet of a circuit of bundle of plates (3) that is placed in
an enclosure (2). Cold fluid inlet and hot fluid outlet pipes (20, 21) are connected to inlet and outlet of another bundle circuit placed in the enclosure.
An inner envelope (25) channels cold fluid along enclosure`s inner wall between the pipe (20) and inlet of the latter circuit.

Abstract (fr)
L'invention concerne un échangeur thermique à plaques (1), du type comprenant une enceinte étanche (2), un faisceau de plaques (3) disposé
dans ladite enceinte (2) et ménageant avec celle-ci un espace libre (4), une tubulure (10) d'entrée d'un fluide chaud dans un premier circuit de ce
faisceau (3), une tubulure (12) de sortie du fluide refroidi, une tubulure (20) d'entrée d'un fluide froid communiquant avec l'entrée du second circuit
de ce faisceau (3), et une tubulure (21) de sortie du fluide réchauffé. L'échangeur thermique comprend également des moyens (25) de canalisation
du fluide froid le long de la paroi interne de l'enceinte (2). <IMAGE>
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